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GUERRA COMERCIAL

‘Com 50% sobre 50% que já 
temos, será difícil continuar’

MÁRCIA DE CHIARA

L
eontino Balbo Jr., vice-
presidente  da  Native,  
do grupo Balbo  – um  

dos  maiores  produtores  e  ex-
portadores de açúcar orgânico 
do mundo –, diz que o tarifaço 
de Trump será “drástico” para 

a  companhia,  que  vende  44%  
de suas exportações para os Es-
tados Unidos. A tarifa de 50% 
imposta aos produtos brasilei-
ros a partir de 1.º de agosto, na 
prática, poderá ser o dobro pa-
ra a empresa. Isso porque o go-
verno americano eliminou re-
centemente a cota especial so-
bre o açúcar orgânico.

Com  isso,  a  alíquota  média  
paga pela companhia, que era 
de 36%, hoje está em 50% e po-
de receber outros 50% com o 
tarifaço. “Se a taxa de 50% so-
bre os 50% existentes persistir, 
vai ser muito difícil a gente con-
tinuar nessa atividade.”

Leia,  a  seguir,  os  principais  
trechos da entrevista.

Qual o impacto do tarifaço 

nos negócios da Native?
O  impacto  é  drástico.  Há  25  
anos  começamos  conversas  
com nossos clientes nos EUA 
para  buscar  uma  alternativa  
com  os  órgãos  regulatórios  
americanos,  mais  especifica-
mente o USDA, o Departamen-
to de Agricultura dos Estados 
Unidos, que regula as tarifas de 
produtos agrícolas. O objetivo 
era ter uma alternativa para pa-
gar menos imposto e colocar o 
açúcar  orgânico  lá,  visto  que  
não existia produção de açúcar 
orgânico naquele país. O gover-
no concordou em criar uma co-
ta por meio da qual seria possí
vel colocar uma certa quantida-
de de açúcar orgânico sem im-
posto.  Por  causa  dessa  cota,  
25% do que a Native exportava 

para os Estados Unidos não pa-
gava imposto, e os outros 75% 
pagavam imposto de US$ 357 
por tonelada. Quando se com-
binava o benefício da cota espe-
cial com o imposto, a tarifa mé
dia era de 36%. Mas o governo 
americano eliminou a cota es-
pecial. Então, estamos pagan-

do a tarifa plena de 50% sobre 
o preço FOB Brasil (modalida-
de em que o comprador assume 
custos e riscos do transporte a par-
tir do momento em que a merca-
doria é embarcada). Mas, a par-
tir de 1.º de agosto, outros 50%.

Qual  é  a  importância  dos  
EUA para as vendas de açú
car orgânico da empresa?
Temos uma dependência mui-
to  grande.  Em  2024,  manda-
mos para os EUA 44 mil tonela-
das  de  açúcar  orgânico.  Isso  
corresponde a 44% de todas as 
nossas vendas para o mundo. 
O açúcar orgânico da Native é 
produzido  em  Sertãozinho  
(SP),  em  uma  usina  menor,  
preparada para  produzir com 
padrões de qualidade muito ri-
gorosos. Se a gente voltar a fa-
zer açúcar convencional nessa 
usina, é como entregar um pe-
dido do iFood de Rolls-Royce.

Qual é o impacto se a taxa 
de 50% for aplicada?
Se a taxa de 50% sobre os 50% 
existentes  persistir,  vai  ser  
muito difícil a gente continuar 
nessa atividade. Sem o merca-
do americano, nosso custo fi-
xo sobe. Não podemos chegar 
à prateleira do supermercado 
no Brasil e aumentar o preço 
em 50%. l

ΠΥΒΛΙΘΥΕ ΣΕΥΣ ΒΑΛΑΝ∩ΟΣ Ε ΑΤΟΣ
ΣΟΧΙΕΤℑΡΙΟΣ ΝΟ ΕΣΤΑD℘Ο Ε ΓΑΡΑΝΤΑ

ΟΣ ΜΕΛΗΟΡΕΣ ΡΕΣΥΛΤΑDΟΣ

Φοντεσ: Πορταλ �ΓοογλεΑναλψτιχσ δεζ/24;Μδιασ σοχιαισ: σεγυιδορεσ ε ινσχριτοσΕσταδο; ϑορναλ: ϖερσ⌡εσ ιmπρεσσοεδιγιταλ (πδφ), Βρασιλ ε εξτεριορ (ΒDΟ− σετ/24)

ΠΥΒΛΙΧΑ∩℘Ο ΣΙΜΥΛΤℜΝΕΑ ΝΑ
ΠΛΑΤΑΦΟΡΜΑ DΕ ΡΕΛΑ∩∏ΕΣ
ΧΟΜ ΙΝςΕΣΤΙDΟΡΕΣ

ΧΟΝΣΥΛΤΕ
ΝΟΣΣΑ ΕΘΥΙΠΕ
ΧΟΜΕΡΧΙΑΛ:
(11) 3856−2442

Ο ϖεχυλο mαισ αδmιραδο πορ λειτορεσ θυαλιφιχαδοσ ε ρεχονηεχιδο
πελο mερχαδο πυβλιχιτ〈ριο εm τοδο ο τερριτ⌠ριο ναχιοναλ.

ΑΧΕΣΣΕ Ε ΧΟΝΗΕ∩Α:

Α ΦΟΡ∩Α
DΟ ΕΣΤΑD℘Ο
+56 ΜΜ
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ΑΡΙΑΜΕΝΤΕ
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&ΝΕΓΧΙΟΣ
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DΙΑ
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DΕ ΥΣΥℑΡ
∨ΝΙΧΟΣ

“O açúcar orgânico da 
Native é produzido em 
uma usina menor, com 
padrões de qualidade 
muito rigorosos. Se a 
gente voltar a fazer 
açúcar convencional lá, 
é como entregar pedido 
do iFood de Rolls-Royce”

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ − ΙΧΕΣΠ
ΧΝΠϑ ν≡ 56.577.059/0006−06

ΧΟΜΠΡΑ ΠΡΙςΑDΑ ΙΧΕΣΠ 2809/2024
ΧΟΝΧΟΡΡ⊇ΝΧΙΑ � ΠΡΟΧΕΣΣΟ DΕ ΧΟΜΠΡΑ ΦΦΜ ΡΣ  Ν≡ 2089/2024

ΦΡΑΧΑΣΣΟ
Ρεφερεντε α χοντραταο δε εmπρεσα εσπεχιαλιζαδα να πρεσταο δε σερϖιο δε  �ΠΛΑΤΑΦΟΡΜΑ DΕ ΕΝςΙΟ DΕ Ε−ΜΑΙΛ ΜΑΡΚΕΤΙΝΓ�. 
Dεχλαραmοσ α Χοmπρα Πριϖαδα ΦΡΑΧΑΣΣΑDΑ.

Financeira Itaú CBD S.A. Crédito, 
Financiamento e Investimento

CNPJ 06.881.898/0001-30                                                                                                                            NIRE 35300322452
ATA SUMÁRIA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DE 30 DE ABRIL DE 2025

DATA, HORA E LOCAL: Em 30.04.2025, às 16h, na Av. Dr Hugo Beolchi, 788, Vila Guarani, em São Paulo 
(SP). PRESIDENTE: Álvaro Felipe Rizzi Rodrigues. QUORUM: Totalidade dos conselheiros. Os membros do 
Conselho de Administração participaram da reunião remotamente, conforme previsto no item 5.2.3. do art. 
5º do Estatuto Social. DELIBERAÇÕES TOMADAS POR UNANIMIDADE: 1. Reeleger CARLOS HENRIQUE 
DONEGÁ AIDAR, ESTEVÃO CARCIOFFI LAZANHA, RITA RODRIGUES FERREIRA CARVALHO, RODRIGO ANDRE 
LEIRAS CARNEIRO, LEANDRO ALVES, LINEU CARLOS FERRAZ DE ANDRADE, TATIANA GRECCO e VINICIUS 
SANTANA, todos adiante quali!cados, para compor a Diretoria no próximo mandato anual, que vigorará 
até a posse dos que vierem a ser eleitos na primeira Reunião do Conselho de Administração que suceder 
a Assembleia Geral Ordinária de 2026, passando a Diretoria a ser composta da seguinte forma, com as 
respectivas designações de seus cargos. DIRETORIA: Diretor Presidente: RODRIGO ANDRE LEIRAS 
CARNEIRO, brasileiro, casado, economista, RG-IFP/RJ 09.685.506-9, CPF 070.227.907-28, domiciliado em 
São Paulo (SP), na Praça Alfredo Egydio de Souza Aranha 100, Torre Olavo Setubal, Parque Jabaquara, CEP 
04344-902; Diretores Vice-Presidente: LEANDRO ALVES, brasileiro, casado, engenheiro de computação, 
RG-SSP/SP 29.951.189-3, CPF 319.481.748-55; e LINEU CARLOS FERRAZ DE ANDRADE, brasileiro, casado, 
administrador de empresas, RG-SSP/SP 02.112.992-2, CPF 105.260.778-08, ambos domiciliados em São Paulo 
(SP), na Praça Alfredo Egydio de Souza Aranha, 100, Torre Olavo Setubal, Parque Jabaquara, CEP 04344-902. 
Diretores: CARLOS HENRIQUE DONEGÁ AIDAR, brasileiro, casado, economista, RG-SSP/SP 14.047.712-3, 
CPF 076.630.558-96; ESTEVÃO CARCIOFFI LAZANHA, brasileiro, casado, engenheiro, RG-SSP/SP 27.586.971-
4, CPF 252.113.998-03; RITA RODRIGUES FERREIRA CARVALHO, brasileira, casada, atuária, RG-IFP/RJ 
10.047.290-1, CPF 037.511.527-76; TATIANA GRECCO, brasileira, casada, tecnóloga em construção civil, 
RG-SSP/SP 22.539.046-2, CPF 167.629.258-63; e VINICIUS SANTANA, brasileiro, casado, matemático, RG-
SSP/SP 30.974.516-0, CPF 286.045.658-92, todos domiciliados em São Paulo (SP), na Praça Alfredo Egydio 
de Souza Aranha, 100, Torre Olavo Setubal, Parque Jabaquara, CEP 04344-902. 1.1. Registrado que o Diretor 
ODACIR JOSÉ FERNANDES PEIXOTO, não reeleito nesta oportunidade, deixa de exercer suas funções a 
partir desta data. 1.2. Registrado que os diretores eleitos: (i) apresentaram os documentos comprobatórios 
do atendimento das condições prévias de elegibilidade previstas nos arts. 146 e 147 da Lei 6.404/76 e na 
regulamentação vigente, em especial na Resolução 4.970/21 do Conselho Monetário Nacional (“CMN”), 
incluindo as declarações de desimpedimento, sendo que todos os documentos foram arquivados na sede da 
Companhia; e (ii) serão investidos após homologação de sua eleição pelo Banco Central do Brasil (“BACEN”). 
2. Mantido temporariamente vago o cargo de Diretor de Produtos, de indicação da acionista Bellamar 
Empreendimentos e Participações Ltda., até que haja a intenção de realizar essa indicação. ENCERRAMENTO: 
Encerrados os trabalhos, lavrou-se esta ata que, lida e aprovada por todos, foi assinada. São Paulo (SP), 30 de 
abril de 2025. (aa) Álvaro Felipe Rizzi Rodrigues e Rafael Sirotsky Russowsky - Vice-Presidentes do Conselho 
de Administração; Rodrigo André Leiras Carneiro e Aymar Giglio Junior - Vice-Presidentes Suplentes do 
Conselho de Administração. Certi!camos ser a presente cópia !el da original lavrada em livro próprio. 
São Paulo (SP), 30 de abril de 2025. (aa) Álvaro Felipe Rizzi Rodrigues - Presidente da Reunião; e Rodrigo 
André Leiras Carneiro - Secretário. JUCESP sob nº 252.524/25-1, em 18.07.2025. (a) Aloizio E. Soares Junior - 
Secretário Geral em Exercício.

Leontino Balbo Jr.

Executivo da Native diz que tarifaço será ‘drástico’ 
para empresa; EUA são principal cliente no exterior

ENTREVISTA

NATIVE

Vice-presidente e
fundador da Native, do 
Grupo Balbo, uma das 
maiores produtoras e 
exportadoras de açúcar 
orgânico do mundo

ΦΥΝDΑ∩℘Ο ΦΑΧΥΛDΑDΕ DΕ ΜΕDΙΧΙΝΑ
ΑDϑΥDΙΧΑ∩℘Ο � ΧΟΜΠΡΑΣ ΡΕΓΥΛΑΜΕΝΤΟ ΦΦΜ

ΦΦΜ 0577/2025−01 (ΡΧ 43.467) Η. ΣΤΡΑΤΤΝΕΡ Ε ΧΙΑ ΛΤDΑ, 33.250.713/0002−43

ΦΦΜ 0737/2025−00 (ΡΧ 43.134) ΙΝΦΟΡΕΑDΨ ΤΕΧΝΟΛΟΓΙΑ ΛΤDΑ, 13.727.635/0001−37

B6 ECONOMIA&NEGÓCIOS
QUARTA-FEIRA, 30 DE JULHO DE 2025

O ESTADO DE S. PAULO

em  circularidade  e  gestão  
de resíduos, existe um conjun-
to de iniciativas relacionadas à 
redução  do  uso  de  plástico.  
Um exemplo local é o da água 
Cristal,  em  que  a  gente,  por  
meio de inovação e de estudos 
sobre manuseabilidade da em-
balagem,  consegue  reduzir  a  
quantidade de plástico  usado  
em cada garrafa – e a redução é 
considerável. Existe também a 
redução do tamanho de rótu
los, em países que permitem. 
Outro pilar envolve ações para 
gerar, de fato, menos embala-
gens  no  mercado.  E,  aqui  no  
Brasil, temos o orgulho de ser 
uma companhia que tem 25% 
dos produtos sendo vendidos 
em embalagens reutilizáveis. 

Sobre os números ainda pí
fios da reciclagem no Bra-
sil, esses desafios estão sen-
do enfrentados? A ideia de 
remunerar  o  consumidor  
engajado, como ocorre em 
outros países,  tende a  dar  
certo por aqui?
Ter políticas de reciclagem pas-
sa por aliar governo, poder pú
blico,  empresas  e  sociedade.  
Nos países onde ocorreu uma 
aceleração da reciclagem, exis-
tem políticas na base do proces-

so, no sentido de tornar a práti
ca  mais  institucionalizada.  
Aqui, isso é algo que buscamos 
fazer. A forma como temos tra-
zido esse incentivo ao consumi-
dor no Brasil, na prática, é den-
tro do produto retornável. Ele é 
mais barato do que aquele que 
não é retornável. É um incenti-
vo embutido no produto. Essa 
estratégia torna mais fácil pro-
mover  a  retornabilidade.  Ou-
tros países preferem dar um in-
centivo para o retorno da garra-
fa vazia, que é um incentivo pa-
ra a reciclagem, mas não neces-
sariamente um incentivo para 
a retornabilidade, como é o ca-
so da Alemanha, por exemplo, 
que é um país referência nesse 
incentivo.  Nos  adaptamos  ao  
contexto de cada país. 

Qual é o papel da Coca-Co-
la no debate sobre alimen-
tação saudável e bebidas ul-
traprocessadas?
Nosso papel como líder da in-
dústria de bebidas não alcoóli
cas é dar opções ao consumi-
dor.  Quem  gosta do sabor  da 
Coca-Cola, mas quer reduzir o 
consumo de açúcar, pode esco-
lher a versão zero. Temos su-
cos  com  a  marca  Del  Valle,  
água com a Crystal, isotônicos 

com Powerade, bebidas à base 
de soja com o Ades. As escolhas 
devem estar nas mãos do con-
sumidor, sempre com seguran-
ça e o sabor que nossas marcas 
têm a obrigação de entregar.

Quais as suas expectativas 
para a COP-30, que será rea-
lizada no Brasil?
Como cidadã brasileira, ver a 
COP  acontecer  no  Brasil,  na  
Amazônia,  gera uma conexão 
muito maior com o tema. Acre-
dito no poder do diálogo, e es-
pero que a COP seja um espa-
ço  onde  governos,  empresas,  
sociedade  civil  e  instituições  
possam sentar à mesma mesa, 
escutar uns aos outros e evo-
luir em agendas comuns. Preci-
samos  reduzir  o  impacto  cli-

mático, e isso só acontece com 
escuta ativa e colaboração.

E  como  a  Coca-Cola  vai  
participar da COP-30?
Queremos  deixar  um  legado.  
Embora já estejamos na Amazô
nia há mais de 35 anos, estamos 
reforçando nossa atuação. Esta-
mos investindo, por exemplo, 
na capacitação em inglês de pes-
soas que vão trabalhar com os 
visitantes da COP, por meio do 
Instituto Coca-Cola em parce-
ria  com  o  governo  do  Pará.  
Também  atuamos  na  agenda  
de reciclagem: vamos construir 
uma fábrica no Estado para au-
mentar as taxas de coleta e me-
lhorar a logística, agregando va-
lor ao material reciclado.

Além da reciclagem, há ou-
tras frentes de atuação?
Vamos investir também em co-
zinhas solidárias, em parceria 
com a Ação da Cidadania. Elas 
vão alimentar voluntários du-
rante a COP, mas, mais impor-
tante, vão continuar operando 
depois,  como  um  legado  de  
combate à fome.

Qual  é  o  simbolismo  de  a  
COP30 ser na Amazônia?
É a chance de unir de verdade a 

agenda  ambiental  com  a  so-
cial. Trazer a COP para a Ama-
zônia destaca o quanto precisa-
mos  incluir  as  comunidades  
vulneráveis  nessa  conversa.  
Não se trata apenas de clima, 
mas de garantir um impacto po-
sitivo também para as pessoas 
que vivem nesses territórios.

Você se sente otimista em 
relação  ao  enfrentamento  
das mudanças climáticas?
Sim. Tenho orgulho do que es-
tamos fazendo. Acredito que a 
COP pode ter um impacto glo-
bal importante, mas também lo-
cal. E esse equilíbrio entre esca-
la e enraizamento é o que vai 
fazer a diferença. E temos que 
ver também que empresas com 
uma escala global, como é o ca-
so da Coca-Cola, têm uma res-
ponsabilidade,  inclusive,  de  
promover o ambiente de negó
cios que queremos ver no futu-
ro. A mudança  que queremos 
nunca é fácil.  E sempre tem a 
questão daquilo que você con-
segue fazer mais ou menos rápi
do, e do contexto dos negócios 
que te permite evoluir.  Mas é 
uma  agenda  inegociável.  Na  
nossa visão, sempre falamos da 
palavra crescimento ao lado do 
termo sustentável. l

“Trazer a COP para a 
Amazônia destaca o 
quanto precisamos 
incluir as comunidades 
vulneráveis nessa 
conversa. Não se trata 
apenas de clima, mas de 
garantir um impacto 
positivo para quem vive 
nesses territórios”

SÃO PAULO

IMÓVEIS

Vendem-se

COMERCIAIS

ZONA SUL

JABAQUARA

Vendo imóvel coml., 2500m² á.c.
R:Cambuis 326. Ao lado do Assaí.
Direto c/ Propr. (11)99953-6202

ΠΕΡΣΙΟ ΒΟΣΧΗΕΤΤΙ ϑ∨ΝΙΟΡ � ΛΕΙΛΟΕΙΡΟ ΟΦΙΧΙΑΛ � ϑΥΧΕΣΠ 678

ΛΕΙΛ∏ΕΣ ΟΝ−ΛΙΝΕ Ε ΠΡΕΣΕΝΧΙΑΙΣ � ΧΑDΑΣΤΡΕ−ΣΕ!
Παρτιχιπα!∀ο ϖια ιντερνετ χ/τρανσmισσ∀ο δε #υδιο ε ϖ∃δεο εm τεmπο ρεαλ − Λοχαλ δοσ Λειλ%εσ: Ρ. Υρυανα, 139 & Σ∀ο Παυλο / ΣΠ

 ςισιτα!∀ο ε Ρελα!∀ο χ/φοτοσ: ωωω.δεσευλανχε.χοm Ινφορmα!%εσ: (11) 5575 9555 

Πℑ ΧΑΡΡΕΓΑDΕΙΡΑ ΧΑΤ � 03 ΤΡΑΤΟΡΕΣ ΦΟΡD (02 ΤΜ135/ ΜΦ 296) � 09 ΕΜΠΙΛΗΑDΕΙΡΑΣ (ΧΑΠ. 1,4 Α 07Τ) � 1.496 ΒΑΡΡΙΣ DΕ ΧΑΡςΑΛΗΟ � ΤΡΑΝΣΦΟΡΜΑDΟΡΕΣ � 
230 ΜℑΘΣ. ΟΠΕΡΑΤΡΙΖΕΣ � ΧΟΜΠΡΕΣΣΟΡΕΣ DΕ ΑΡ � ΜℑΘΣ. ΣΟΛDΑ � ΕΘΠΤΟΣ. ΕΜ ΙΝΟΞ � 34 ΤΑΛΗΑΣ ΕΛ⊃ΤΡΙΧΑΣ � 16Τ ΒΑΡΡΑΣ DΕ Α∩Ο � ΧΗΙΛΛΕΡΣ � DΙςΕΡΣΟΣ. 

DΑΤΑ: 05/08/2025 − 3♠ Φειρα − 11:00η
04 Empilhadeiras Elétricas 1,4 / 1,6T - Prensa 
Hidr. 80T - Prensa Exc. 400T - Estação p/
Tratamento de Efluentes - 03 Furadeiras 
(Yadoya e Radial) - Serra Tubo Franho - 
34 Talhas Elétricas 250KG - 06 Baterias 
Estacionárias p/Empilhadeiras - 02 Berços 
Roletes e Dispositivo Mec. p/Troca de Baterias 
- 03 Prateleiras Metálicas - Diversos.

DΑΤΑ: 07/08/2025  
5♠ Φειρα − 11:00η

1.496 Barris de Carvalho 
Americano, Capac. 200L 
(Esvaziados há 03 Anos) - 69 Itens 
de Mobiliário (Mesas/ Cadeiras/ 
Bancadas) - 06 Containers 1.000L 
em Polipropileno - Equiptos de 
Laboratório - Válvula de Retenção.

DΑΤΑ: 08/08/2025 − 6♠ Φειρα − 11:00η
05 Empilhadeiras, 1,25 a 7T - Pá Carregadeira CAT 950H 
- Extrusora de Fios Sintéticos - Máq. Corte a Laser - 16T 
Barra Redonda em Aço - 100.000 Abraçadeiras em Inox 
- 13.500M² Poliolefina Termoplástica - Máqs. Gráficas 
- 43 Máqs. Operatrizes (Prensas/ Lixadeiras/ Tornos/ 
Plaina/ Retíficas, Etc.) - Compressor de Ar A. Copco - 10 
Transformadores 2 a 500KVA - 3.300M² Piso Vinílico - 
03 Caldeiras em Aço Inox - Diversos.

Ε ΟΥΤΡΟΣ
ΧΟΜΙΤΕΝΤΕΣ

Ε ΟΥΤΡΟΣ
ΧΟΜΙΤΕΝΤΕΣ

Vendem-se e
alugam-se

COMERCIAIS

ITAPECERICA DA SERRA

Galpão 1100m² AC, 9000m² AT,
Vest./Refeit./Port./Escri.t/Trif./
compl. Tratar %(11)98394-9826

CLASSIFICADOS  JORNAL  DO  CARRO  IMÓVEIS  OPORTUNIDADES&LEILÕES  CARREIRAS&EMPREGOS
Para anunciar:

(11)  3855-2001

Φαλε χοm νοσσοσ
χονσυλτορεσ:
(11) 3855−2001

(11) 99181−2018 WηατσΑππ  

Σεγυνδα α Σ〈βαδο:

8η ◊σ 20η

Dοmινγο ε φεριαδοσ:

14η ◊σ 20η  

Πενσου εm ανυνχιαρ,

πενσου Εσταδο

Χλασσι!χαδοσ ΕΣΤΑD℘Ο

(11) 3855−2001

ICQC

2024-26

Serviço ao leitor de empréstimos e
investimentos
Dicas para fazer um bom negócio

3Antes de solicitar um empréstimo, verificar a idoneidade de quem
está oferecendo, solicitando documentos pessoais do fornecedor

3Documentar a transação através de contrato com firma
reconhecida

3O contrato deve conter a taxa de juros e a forma de devolução do
empréstimo

3Forneça seus dados apenas pessoalmente

3Faça a transação apenas pessoalmente

3Evite documentos encaminhados via fax, eles podem ser frios

3Não adiante nenhum valor

oportunidades
negocios&

QUARTA-FEIRA, 30 DE JULHO DE 2025

ECONOMIA&NEGÓCIOS B11
O ESTADO DE S. PAULO


